
 

MAIRIE DE DOIZIEUX 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 24 MARS 2022 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 
 

Secrétaire de séance : Rémi ARMAND 

 

Présents : MM. PORCHEROT, PONCET, ALBERT, RIVOLLIER, CHOMIENNE, BERARDO, BERNE, BERLIER – 

MAURICOUT, ARMAND, CHARRIN, GRUFFAZ, PLANTIER, CLERJON. 

 
Absents excusés : M. CORDERO (pouvoir à PONCET), BOUVERESSE (pouvoir à PLANTIER) 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU 23 FEVRIER 2022 
Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion. 

 

VOTE DU COMPTE ADMINISTRATIF 2021 
Le compte administratif 2021 se présente comme suit : 

 

 En section fonctionnement :  - Dépenses :   840 423.18 € 

     - Recettes :           1 135 523.69 € 

 En section investissement : - Dépenses :              787 764.32 € 

     - Recettes :           1 220 742.36 € 

 

APPROBATION DU COMPTE DE GESTION DRESSE PAR LE TRESORIER PRINCIPAL DE SAINT-

CHAMOND 
Le conseil municipal déclare que le compte de gestion dressé, pour l’exercice 2021 par le Receveur, visé et certifié 

conforme par l’ordonnateur, n’appelle ni observations ni réserve de sa part. 

 

AFFECTATION DU RESULTAT 2021 
Le compte Administratif qui vient d’être adopté fait apparaître un excédent d’exploitation de 295 100.51 €. Le résultat 

cumulé en fin 2020 faisait apparaître un excédent de 33 791.48 €, ajouté à l’excédent de cette année, le conseil municipal 

est donc amené à se prononcer sur l’affectation d’un résultat cumulé excédentaire de 328 891.66 €.  

Le conseil municipal, décide de prélever la somme de 251 124 € pour financer les travaux d’investissement et de 

conserver la somme de 77 767.99 € à la section de fonctionnement. 

 

VOTE DU BUDGET PRIMITIF 2022 

En section fonctionnement, les recettes et les dépenses s’équilibrent à 677 404.99 €. En section investissement, 

les recettes et les dépenses s’équilibrent à 2 074646.81 €, compte tenu des crédits de report. 
 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

M. le Maire : 

- Fait part d’un courrier du Crédit Agricole concernant la soirée de solidarité pour les soignants de la Vallée du Gier 

le 23/09/2022 à Rive de Gier. 
- Fait le compte-rendu du dépouillement des questionnaires sur le commerce multiservices. 
- Fait part d’un courrier de SEM concernant une réunion territorialisée sur le Projet Alimentaire Territorial 

(PAT) qui a lieu le 18/05/2022 à 18h00 à la salle polyvalente. Mmes MAURICOUT et RIVOLLIER se 

proposent pour y assister. 

- Informe d’un problème de voirie à Torrépanne.  

- Informe d’un problème de voisinage à St Just. 

- Soulève le problème des habitations qui se trouvent en contrebas de la route lors du passage du rallye du 

Gier. 

- Informe d’une rencontre avec les représentants de l’Ecole Privée le 31/03/2022 à 18h30. 

 

M. CHOMIENNE :  
-  Informe que le jardinage avec les enfants du périscolaire va commencer et que le poulailler va être installé 

prochainement.  

 



 

 

Mme RIVOLLIER : 
- Fait le compte-rendu de l’après-midi festif qui a eu lieu le 20/03/2022. 

- Informe que Le Chapit organise un Marché de producteurs le 03/04/2022 de 10h00 à 13h00 lors des Journées 

Européennes des Métiers d’Art. 

- Informe du spectacle BIZARAVAR de la Comédie Itinérante le 16/04/2022 à 20h00 à la salle polyvalente. 

 

M. PONCET : 
-  Informe que SEM a terminé la reprise des murs de soutènement rue de la Chenée et du Mayossey. 

- Informe de divers travaux de voirie : pose d’une grille aux Ayats pour évacuation des eaux pluviales, pose d’une 

grille à la Croix des Rameaux, pose d’un caniveau rue du Stade. 

- Informe du goudronnage qui va avoir lieu à la Bredouze et à Torrépanne. 

- Informe que l’appel d’offres pour les travaux du commerce multiservices est lancé. 

 

Mme BERARDO :  
- Fait le compte-rendu de la visite de l’Evêque, Monseigneur Sylvain BATAILLE, sur la commune le 11/03/2022.  

- Informe du don du sang qui aura lieu le 04/04/2022 de 16h00 à 19h00 à la salle polyvalente. 

 

M. ALBERT :  

- Fait le compte rendu de la commission d’admission du 15/03/2022 de la crèche les Mini Pouces. 
- Fait le compte-rendu du Conseil d’Ecole du 17/03/2022. 

 

Mme PLANTIER :  
- Demande s’il est possible de refaire le panneau d’affichage sous l’abribus à St Just. 

- Informe qu’un banc vers le cimetière de St Just a été cassé par une voiture du rallye. 

- Informe de la matinée tripes à l’école de St Just le 27/03/2022. 

- Demande où en est le problème avec les poteaux Enedis. 

 

 

La séance est levée à 22 h 00. 


